



Mitgliederversammlung fällt aus

RINKERODE. Der Heimatverein teilt mit, dass die Mitgliederversammlung am Freitag, 20. November, ausfällt. „Die Pandemie und die sich daraus ergebenden Beschränkungen lassen ein verantwortliches Zusammensein nicht zu“, schreiben die Heimatfreunde.

Die Mitglieder erhalten zum letzten Geschäftsjahr ein Schreiben. Auch andere öffentliche Veranstaltungen des Heimatvereins können nicht stattfinden. Weitere Informationen werden auf der Homepage veröffentlicht. | www.heimatverein-rinkerode.de